



**Stefan Bohnert schaffte es auf den sechsten Platz in der Klasse 6.**

Foto: crossoldy.de

## MSC Renchtal mischt ordentlich mit

*Motorsport: Anspruchsvolle Rennen in Dachsbach*

**Oberkirch** (kas). Bei tollem Spätsommerwetter waren beim MSC Aischgrund in Dachsbach rund 200 Teilnehmer am Start. Wie schon in den letzten Jahren, war auch diesmal dieses Event für Klassik-Motorräder, klassische Seitenwagen und auch für Fahrer mit moderner Motorradtechnik ausgeschrieben. Mit fünf Fahrern war der MSC Renchtal am Start.

Die Streckenführung verlief auf schmalen Pfaden in einer schönen fränkischen Wald- und Wiesenlandschaft und sorgte für ein prima Geländefahrer-Erlebnis. Viele Querwurzeln und häufig versteckte Baumstümpfe forderten auf den drei Runden á 45 Kilometer stets die volle Konzentration. Eine 1,8 Kilometer lange Ackerprüfung auf sehr sandigem Boden verlangte kräftiges Zupacken in den zahlreichen Kurvenkombinationen und zudem auch eine gute Kondition.

Großes Lob der Teilnehmer galt den beteiligten Genehmigungsbehörden und den Vertretern der Lokalpolitik bzw. Neustadt's Bürgermeister, welche den Klassik-Endurosport im Aischgrund tatkräftig unterstützen.

Aus dem Renchtal belegte Dieter Boschert den sechsten

Platz in der Klasse 3, Charly Busam wurde Fünfter der Klasse 6, direkt vor Stefan Bohnert. Michael Bürg wurde Neunter der Klasse 15, Manfred Ziegler 36. der Klasse 16.

Für die Mitglieder des MSC Renchtal steht am 9. und 10. November 2024 in der Gemeindehalle in Tiergarten noch eine große Veranstaltung an. Über beide Tage werden Geländesport Oldtimer Motorräder ausgestellt und können bei freiem Eintritt besichtigt werden. Außerdem besteht die Möglichkeit, an drei ADAC-Simulatoren in die Rolle eines echten Profi-Rennfahrers zu schlüpfen und virtuell in einem GT3 Boliden oder auch in einem Formel-1-Fahrzeug Platz zu nehmen.

Im „MSC-Kino“ laufen Enduro-Filme aus alten Zeiten, und am Sonntagvormittag treffen sich ab 10 Uhr Fahrer mit 50-80 ccm Mopeds vor der Halle. Die MSCLer bewirten mit Essen, Getränken, Kaffee und Kuchen, und zusätzlich wird Sonntag ab 11 Uhr „Wildschwein am Spieß“ mit Nudeln angeboten (solange der Vorrat reicht). Weitere Informationen kann man auf der Webseite [www.msc-renchtal.de](http://www.msc-renchtal.de) nachlesen.